



## Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2025

Anzug Tobias Christ und Konsorten für eine verbesserte und sicherere Velo-  
verbindung vom Neubad Richtung Innenstadt und Bahnhof SBB

P235578

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Tobias Christ und Konsorten stehen zu lassen.

### Begründung

Die Strecke über die Neubadstrasse und Arnold Böcklin-Strasse stellt in beide Richtungen eine wichtige Veloverbindung dar. Ihre Bedeutung dürfte in den nächsten Jahren weiter zunehmen. Die Kernfahrbahn in der Neubadstrasse zwischen Bundesplatz und Bernerring mit durchgehenden Radstreifen hat sich bewährt. Der Regierungsrat möchte daher die Veloinfrastruktur in diesen Strassenzügen weiter verbessern und beantragt dem Grossen Rat einen entsprechenden Anzug stehen zu lassen.

